

校長講話 体育大会 開会式あいさつ（2025年10月17日）

- みなさん、おはようございます。いよいよ、体育大会の開幕です。2学期に入り、短い準備期間でしたが、みなさんは限られた時間を工夫し、精一杯に練習を重ねてきました。先ほどの行進もそうですし、今からするラジオ体操、そして競技の方も、本当に一生懸命がんばっている姿を見てきました。
- これだけは言えます。「一生懸命が一番かっこいい」ということです。きょうは皆さんのその一番かっこいい姿を見るのを楽しみにしています。
- きょうの体育大会はもちろん競技なので、順位がつき、勝敗が決まります。しかし、本当に勝つべき相手は、隣のレーンを走る人ではなく、昨日の自分、去年の自分です。この1年で、どれだけ自分が成長したのか、横軸ではなく、縦軸でも一度比べてみてください。
- 今から競技が始まります。競技前の、皆さんのワクワクと緊張の心臓の鼓動が聞こえてきそうですね。それ以外にも、今日はたくさんの音を聞かせてもらいます。走る音、飛ぶ音、応援をする多拍子、歓声。うれしくて飛び跳ねる音。みんなの音を、きょうはグランドいっぱいに響かせてください！
- 保護者の皆さん、日頃より本校の教育活動へのご理解とご支援、誠にありがとうございます。本日も、生徒たちの挑戦を温かく見守っていただき、成長の瞬間をぜひご一緒に楽しんでください。また、暑さ対策として、PTAより全校生徒分のスポーツドリンクをご用意いただいております。重ねて御礼申し上げます。
- ご来賓の皆さんにおかれましては、ご多用のところご臨席賜り、ありがとうございます。高いところからではございますが、厚く御礼申し上げます。
- 近隣の皆さんには、これまでの練習期間中、音や掛け声等でご迷惑をおかけしました。本日が本番でございます。地域の子どもたちへ、どうか温かいご声援をお願い申し上げます。
- それでは、今年のスローガン、「Rise As One 魅せろ北稜魂！」
- “Rise As One”——ともに立ち上がりよう。仲間と力を重ね、みんなで立ち上がり、そして北稜魂を存分に“魅せて”ください。みなさんの健闘を心から期待しています。
- 本日一日、どうぞよろしくお願いします。